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Zitat von wikinger 

In der Tat war die 2. Liga in der Spitze nicht besonders gut besetzt. Trotzdem hab ich
hier immer geschrieben, dass das Köllner trotzdem gut gemacht hat.

Trotzdem stößt die sportliche Führung in der Einschätzung der sportlichen Situation
offensichtlich an ihre Grenzen. Die Entscheidungen der letzten Monate sind ein Indiz
dafür. Dazu kommt das fehlende Netzwerk und des Herrn Bornemann. Das reicht
einfach alles nicht für die 1. Liga. Von der Außendarstellung ganz zu schweigen.

beschreibe mir doch mal wie so ein "Netzwerk" aussieht und in wie weit sich das heutzutage
noch auszahlt?

Glaubst du wirklich ernsthaft das man heutzutage mit einem "Netzwerk" noch irgendwelche
versteckten Talente ab der U15 findet die noch in keiner Datenbank vorhanden sind?

Jeder Spielerberater der Welt weiß das der Club dringend Verstärkungen braucht., egal ob in
Form von Verpflichtungen oder einer Leihe.

Und in einem Nebensatz hat sogar die Bild erwähnt das die diese Herren im Trainingslager die
Klinke in die Hand gegeben haben.
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